

Appel de l'AG des professeur-e-s de philosophie de l'académie d'Amiens

Les enseignant-e-s de philosophie de l'académie d'Amiens, réuni-e-s en assemblée générale le 20 juin 2019 à la suite de leur réunion d'entente pour les corrections des copies du bac, **revendiquent dans l'immédiat** :

- le maintien du baccalauréat national avec des épreuves finales ;
- une augmentation des moyens matériels et humains accordés au service public d'éducation ;
- des classes à 25 élèves maximum.

Plus généralement, ils demandent :

- le retrait des réformes des lycées et du baccalauréat ;
- le retrait des projets de loi « école de la confiance » et « transformation de la fonction publique ».

Revendications adoptées avec 65 voix pour et 1 voix contre sur 66 présent-e-s.

Pour obtenir satisfaction, ils ont décidé :

- de se réunir à nouveau en AG académique des enseignant-e-s de philosophie le 27 juin, à la suite de la réunion d'harmonisation de correction des copies du bac, et de rejoindre l'après-midi les rassemblements prévus dans le cadre de la mobilisation nationale pour la défense des services publics ;

65 voix pour et 1 abstention sur 66 présent-e-s

- de se mettre en grève reconductible le 3 juillet avec rétention des notes des copies du bac, et de se rassembler devant le rectorat d'Amiens à 10 h et de se réunir en AG pour décider des suites de leur action.

64 voix pour et 2 abstentions sur 66 présent-e-s

L'assemblée générale des professeur-e-s de philosophie de l'académie d'Amiens envoie un appel à la rétention des notes à tout-e-s les collègues de toutes les disciplines partout en France, afin de remporter enfin la victoire contre ces politiques qui entendent détruire le service public d'éducation.

Nogent-sur-Oise, le jeudi 20 juin 2019